

Quelle est l'odeur la plus répugnante?

FAUT ÊTRE FAIT FORT!



L'exposition L'odorat sous tous ses parfums en amuse plus d'un. Pour les braves qui s'y prêtent, pas évident de se rendre au bout des cinq odeurs pestilentielles à humer.

JEAN-FRANÇOIS RACINE

MédiaMating, Inc.
jr Racine@mediamatinquebec.com

Entre les œufs pourris, la matière fécale, la transpiration, le vomit et le cadavre en décomposition, quelle odeur répugnante aura le pire score?

À moins que vous ne soyez pas en mesure de terminer l'épreuve qui consiste à respirer les cinq effluves tout simplement horribles. Une après l'autre, la tâche est pénible. Avec l'exposition *L'odorat sous tous ses parfums*, peut-être que le ministère du Développement économique et l'Université Laval ont décidé de vous rendre malade sur-le-champ! À vos risques! L'odeur de mouffette a même été abandonnée en raison de son caractère «extrême». Les chimistes professionnels possèdent des talents cachés pour recréer des saveurs et des odeurs dans le domaine de l'alimentation et des cosmétiques.

«À la première journée, hier (mercredi), j'essais de me promener un peu pour changer d'air, mais j'ai quand même fini la journée avec un mal de tête», a dit Pierre-Luc Boudreault, un étudiant au doctorat en chimie qui anime cette expérience troublante.

Tenaces

Pire encore, ces échantillons à faire lever le cœur sont placés sous capsule afin de protéger... les visiteurs. Pourtant, chaque individu courageux pourra avoir un aperçu suffisant en respirant la bouteille. Il semble que chaque odeur soit assez forte pour tenir le coup jusqu'à la fin d'Expo Québec!

«Si on les ouvre, je vide la place au complet», ajoute M. Boudreault, qui précise que l'odeur de transpiration se rapproche de celle de fruit de la

passion en ce qui a trait à sa composition. Plusieurs molécules sont relativement simples à isoler, assure-t-il.

Imbattable

Profitant d'un appendice nasal de très bonne taille, le représentant du *MédiaMatinQuébec* a pu faire un choix judicieux sans avoir à répéter l'expérience. Curieusement, l'odeur cadavérique n'est pas celle qui pourrait affecter le plus les estomacs fragiles. Même si la transpiration livre une bataille féroce pour la première place, l'odeur du vomit bat véritablement tous les records. L'envie de junk food devrait s'estomper quelques minutes.

Pour reprendre vos esprits, des odeurs plus agréables de vins, de café et de pain vous attendent également au pavillon des Sciences.

Premier week-end chargé

(JFR) — Outre la compétition d'hommes forts, la première fin de semaine d'Expo Québec s'annonce très bien remplie avec plusieurs activités particulières. Parmi l'horaire de jugement et de spectacles d'animaux, on retrouve un show mettant en vedette des pigeons au pavillon 3, dimanche, à midi. Trois artistes québécois se produiront aussi dans l'orec, à compter de ce soir jusqu'à dimanche: DJ Champion, Ariane Moffatt et Marc Déry. Pour les amateurs de sports extrêmes, les 3 Phil, bien connus à Québec, présentent une performance de free skiing sur rampes et trampolines tous les jours, à 14 h, 16 h et 18 h. Des cascadeurs les accompagnent dans leurs manœuvres.

LES MUSCLES D'HUGO GIRARD S'IMPATIENTENT

(JFR) — Confiant de l'emporter, en fin de semaine, à Expo Québec, l'homme fort Hugo Girard ne cache pas sa nervosité et affirme qu'il n'y a pas de marge d'erreur possible.

Le colosse fera son grand retour dans la Vieille Capitale à l'occasion du championnat canadien des athlètes de force qui débute demain, à 13 h. L'an dernier, le favori de la foule avait dû se contenter d'un rôle d'animateur en raison d'une blessure. Huit preuves sont au programme pour les deux jours de compétition. Comme à l'habitude, l'événement devrait attirer de nombreux spectateurs. Au championnat provincial tenu récemment, Girard a

échappé le titre de justesse face à son adversaire Dominic Philion. Il entend bien prendre sa revanche. Dix autres concurrents de partout au pays se disputent la victoire, dont Jason Paulin et Louis-Philippe Jean.

«Je ne suis pas encore revenu au niveau où j'ai déjà été, mais j'ai fait des pas de géant. C'est certain que j'ai des chances en fin de semaine, même si c'est une année de reconstruction pour moi. Si tout va bien, je suis confiant de l'emporter. Ça prend une attitude de champion pour gagner et ma motivation est excellente. Il n'y a pas de marge d'erreurs», dit-il.

Dès le départ

Afin de fonder un peu les autres poids lourds présents à Québec, ce dernier souhaite débiter en lion, dès la première épreuve, le moins chargé. «C'est l'objectif. Je veux les assommer en commençant fort. Huit épreuves, c'est long. Je suis présentement à 327 lb avec un taux de gras à huit pour cent. Je me suis reposé et je mange un peu plus pour faire des réserves», ajoute-t-il.

Même s'il refuse de brûler les étapes, le policier devrait ensuite participer au championnat nord-américain, et peut-être au championnat du monde à Anaheim, aux États-Unis, en septembre.